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Вдруг, как в сказке
Молодые люди передали ермо-
линскому филиалу Центра «Гар-
мония» подарки для детей.

«В разгар рабочего дня от-
крылась дверь и вошли два 
молодых человека. Поздоро-
вались и сказали, что хоте-
ли бы передать подарки для 
детей», – рассказали сотруд-
ники учреждения. В разговоре 
выяснилось, что на свадьбе од-
ного из них гостям было предложе-
но дарить игрушки, которые потом бу-
дут переданы детям в Центр. Молодые люди решили 
не называть свои фамилии. 
Спасибо за такой поступок!

Гордимся!

С 25 по 29 января в Курске состоялись Всероссий-
ские соревнования по рукопашному бою «ВЕРШИНА». 
Участие в них приняли более 600 спортсменов из 35 
регионов РФ. 
Клуб «Black tiger» в составе сборной команды Ка-
лужской области под руководством президента Фе-
дерации РБ Нарека МОСЕСЯНА на этих соревновани-
ях представили пять воспитанников из ермолинского 
муниципального учреждения физкультуры и спорта 
стадион «Труд» и города Балабаново.
Дарья МАШАРИПОВА заняла первое место, Юлия 
ТОЛБАТОВА – второе, а Диана ЧИСТЯКОВА – третье. 
Девочки в очередной раз подтвердили и доказали, 
что они готовы достойно представлять нашу область на 
Первенстве России по рукопашному бою в Новосибир-
ске, которое пройдет в середине февраля! Тренерский 
состав: Нарек МОСЕСЯН, Дмитрий ЖУКОВ, Александр 
БЕЛОУСЕНКО и Александр ДОСТОВАЛОВ. 

«Серебро» 

Ермолинские волейболисты стали призёрами турни-
ра «Кубок Зимы 2024». Он состоялся на днях в Ворси-
не. В турнире приняли участие команды из Боровска, 
Балабаново, Ермолина и Ворсина. В результате первое 
место завоевали боровчане, «серебро» взяли ермолин-
цы, третью ступень пьедестала заняли балабановцы из 
команды «Московская», четвёртое место – у Ворсина.
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За патриотизм!
Важное для всего района решение приняли во время 
проведения регионального семинара, посвящённого па-
триотическому воспитанию детей. Встречу по обмену опы-
том организовали в актовом зале ермолинской «Алёнуш-
ки». На мероприятие съехались не только воспитатели со 
всего Боровского района и представители отдела обра-
зования, его посетили и педагоги из Малоярославецкого. 
Начался семинар с художественной постановки «Ма-
тушка земля». Танцевальное зрелище для гостей подго-
товили ребята из группы «Теремок» под руководством 
педагога Марины ОЛАДЬКО.
Затем её коллега Анастасия ТИМОШИНА поделилась 
итогами работы по патриотическому воспитанию под-
растающего поколения, которую проводят в детском са-
ду. Слова педагога сопровождались видеопрезентацией. 
В ролике рассказали о мероприятиях, организованных в 
«Алёнушке» ко Дню Победы.

«К этому празднику в актовом зале мы создаём Аллею 
памяти,  чтим погибших, отдавших свою жизнь за мирное 
небо над головой. Читаем тематические стихи, изготав-
ливаем поделки, создаём уголки боевой славы. Возлагаем 
цветы к памятникам и мемориалам. Воспроизводим собы-
тия тех времён в патриотических сценках. А в прошлом 
году мы начали высаживать Сад памяти, посвящённый по-
следнему живому участнику Великой Отечественной вой-
ны, проживающему в нашем городе, – Георгию Фёдоровичу 
КЛИМЕШИНУ, – пояснила Анастасия Сергеевна. – В дека-
бре 2023-го в детском саду состоялась акция «Блокадный 
хлеб», рассказали ребятам, как тяжело жилось людям во 
время ВОВ и как трудно было с едой. Также очень часто мы 
посещаем музеи. Дети очень внимательно слушают, что 
им рассказывают о родном крае, нашем регионе, стране». 

Справились на отлично
Уровень знаний, вложенных педагогами и приобретённых 
на мероприятиях, воспитанники продемонстрировали на 
открытом занятии. Для ребят из подготовительной группы 
провели игру «Что? Где? Когда?». Девчонки и мальчишки 
отвечали на видеовопросы, которые прислали жители го-
рода и района. Провела игру педагог «Алёнушки» Ольга 
РУДАКОВА. Ребята справились со всеми заданиями, про-
демонстрировав гостям семинара, что интеллектуально 
подкованы в вопросах различных тематик. Порассужда-
ли дети и том, какими видами спорта займутся, когда пой-
дут в школу. К слову, многие из них в своём выборе берут 
пример из своих семей, представители которых состоят в 
местных хоккейной или футбольной командах.  
Итоги «Что? Где? Когда?» показали, что воспитанники 
детского сада знают главные символы страны, историю 
родного города и текстильной фабрики, значение герба 
Ермолина, основные памятники Боровского района. В за-
вершение открытого урока мальчишкам и девчонкам вру-
чили грамоты и кубок победителей – сову. 

Интересные инициативы
А затем началась самая интересная часть мероприя-
тия – мастер-классы педагогов. Воспитатель «Алёнушки» 
Марина ИВАЩЕНКО предложила всем создать кулоны 
из УФ-смолы. Она рассказала, что проводила подобные 
мастер-классы на благотворительных ярмарках в школе 
и Доме культуры. Педагог обозначила, что все средства, 
собранные с этих мероприятий, она отдала в поддержку 
бойцов, участвующих в специальной военной операции. 
Гости семинара с интересом включились в работу по соз-
данию красоты. Кулоны, сделанные своими руками, каждый 
участник мероприятия оставил себе в качестве подарка.
Педагоги балабановского детского сада «Родничок» на-
глядно продемонстрировали дидактические игры для де-
тей, разработанные в образовательном учреждении. Они 
вовлекают ребят в процесс патриотического воспитания 
при помощи интересных и простых заданий. Детям предла-
гают игры «Подбери заплатку матрёшке», «Русская изба», 
«Прогулка по родному городу», «Круги Луллия», тематиче-
ские кубики. К слову, все они сделаны из подручных мате-
риалов. Участники мастер-класса оценили опыт коллег из 
«Родничка», взяв на заметку предложенные инициативы. 

Для наших!
Гости из малоярославецкого детского сада «Солныш-
ко» тоже приехали не с пустыми руками. Педагоги рас-
сказали, как создают открытки для наших защитников и 
вместе с детьми пишут им письма, чем и предложили за-
няться коллегам на семинаре. 
Но самым интересным стал мастер-класс по созданию 
сухого душа. Его провела воспитатель «Солнышка» Юлия 
ВЕДЕЛЬ. Семья Юлии Викторовны закупает все матери-
алы для изготовления комплектов самостоятельно. Со-
бирают их в домашних условиях и через волонтёров пе-
редают за «ленточку». В состав армейского сухого душа 
входят: губка, пропитанная специальным моющим сред-
ством, полотенце, ватная палочка, спиртовая салфетка, 
зубочистки и жевательная резинка. К каждому комплек-
ту прилагается инструкция по применению.

«Бойцу достаточно взять губку и нанести на неё бук-
вально несколько капель воды. Затем смять её несколь-
ко раз до образования пены, намылить тело и вытереть 
его одноразовым полотенцем, которое тоже есть в на-
боре. Смывать водой ничего не требуется. Всё легко, про-
сто и удобно», – пояснила Юлия Викторовна.  
Материалы для комплектации нескольких наборов су-
хого душа педагог привезла с собой. Таким образом, все 
участники семинара стали причастны к созданию средств 
гигиены для наших военнослужащих. 

Место притяжения
Семинар также посетила методист Калужского госу-
дарственного института развития образования Вален-
тина МАТВЕЕВА. Именно она и стала инициатором соз-

дания филиала Ассоциации педагогов в «Алёнушке», 
отметив, что этот детский сад  –  место притяжения пе-
дагогов-дошкольников. 

«Ведь здесь часто организуют районные и даже об-
ластные семинары, на которых воспитатели делятся 
друг с другом профессиональным опытом по всем на-
правлениям. А в этом и заключается основная задача 
работы Ассоциации педагогов, – рассказала Валенти-
на Семёновна. – И проведённое здесь сегодня меропри-
ятие ещё раз доказывает, что все вы – специалисты с 
большой буквы. Вам всегда есть чем поделиться друг 
с другом». 
Воодушевившись идеями талантливых воспитателей 
Боровского и Малоярославецкого районов, Валентина 
МАТВЕЕВА предложила провести «Фестиваль педагоги-
ческих идей». Надеемся, её задумка обязательно вопло-
тится в жизнь. 

Анастасия ВЯТКИНА 

Для обмена опытом
В Боровском районе появится филиал Ассоциации педагогов. Его создадут на базе 
ермолинского детского сада «Алёнушка». Руководителем объединения станет педагог 
дошкольного учреждения Марина ИВАЩЕНКО

На одном из мастер-классов участники семинара 
собрали несколько наборов сухих душей для 
бойцов СВО

Горячие обсуждения участников игры «Что? Где? Когда?» «Матушка земля» в исполнении воспитанников «Алёнушки»
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Без существенных открытий
Во время отчёта о проделанной за минувший год работе 
мэр Ермолина Евгений ГУРОВ рассказал о благоустроенных 
тротуарах, содержании дорог и вывозе несанкционированного 
мусора. Пожалуй, эти проекты и стали самыми глобальными 
в поселении в 2023 

«Когда заработают очистные?» – главный вопрос, заданный мэру на отчёте

Что имеем – не храним
В начале встречи Евгений Александро-
вич поделился цифрами. Так, суммы дохо-
дов (154 млн) и расходов (почти 175 млн) 
«говорят», что в 2023 году в Ермолине на-
блюдался дефицит бюджета. Основными 
источниками пополнения казны стали на-
логи, безвозмездные поступления, субси-
дии и помощь от района. Тратили же день-
ги в 2023-м на благоустройство, развитие 
дорожного хозяйства, коммунальные рас-
ходы и ликвидацию стихийных свалок. К 
слову, в минувшем году с просторов му-
ниципалитета вывезли 1950 кубических 
метров небытового мусора, потратив на 
это порядка трёх миллионов рублей. Сум-
ма немаленькая, согласитесь! И её теоре-
тически можно было бы потратить, к при-
меру, на то же благоустройство. 
Отдельно хочется отметить программу 

«Формирование комфортной городской 
среды». За её счёт в поселении обустро-
или пешеходную дорожку от разворотной 
площадки на улице ОПХ, которая идёт 
вдоль многоквартирного дома № 5, оги-
бает ермолинский сестринский уход и за-
канчивается рядом со стоянкой грузовых 
автомобилей на Заречной. Здесь уложили 
803 квадратных метра асфальтобетонно-
го покрытия, установили десять скамеек и 
столько же урн,  монтировали 27 светиль-
ников. Также вдоль дорожки были обору-
дованы водоотводные лотки. На реализа-
цию проекта потратили 6 650 970 рублей. 
Только созданной красоты хватило не-
надолго. Как говорится, что имеем – не 
храним… Ещё осенью вандалы разломали 
несколько установленных лавочек. И в та-
ком состоянии они находятся до сих пор. 
Видимо, денег на их ремонт в 2023-м не 
хватило. Выделят ли средства на починку 
конструкций или они так и будут лежать, 
развалившись на дорожке, покажет время. 

Спасибо депутатам!
Также Евгений Александрович отметил, 
что за счёт местного бюджета благоустро-
ены придомовки по улице Русиново, 216, 
Фабричной, 4 и Гагарина, 12 а. Суммы кон-
трактов составили 1 270 280; 2 954 000 и 
2 542 600 рублей соответственно. 
По программе «Благоустройство» выпол-
нен текущий ремонт участка подъездной 
дороги к школе, закатан в асфальт троту-
ар от перекрёстка до магазина «Дикси».
Евгений ГУРОВ поблагодарил районных 
депутатов Дениса и Егора ГГРАБЕНКО, Та-
тьяну МОЛОТКОВУ за денежные влива-
ния, которые потратили на обустройство 
пешеходной дорожки в районе детского 
сада «Звездочка» (сумма 990 700) и тро-
туара от магазина «Пятерочка» до улиц 
Полевая и Русиново (488 250).
Приложили руку к благоустройству род-
ного города и жители Ермолина. По про-
грамме инициативного бюджетирования, 
которая предполагает их непосредствен-
ное участие в проектах, заасфальтирова-
ли улицы Кирова и Ломоносова. На ра-
боты потратили 5 760 970 рублей, из них 
350 000 – средства жителей. 

Сроки в студию!
Волнуются ермолинцы не только за ров-
ные дороги в поселении, но и по поводу 
затянувшейся реконструкции очистных 
сооружений. Так, в одном из вопросов от 
жителей мэру отчётливо прозвучало: «На-
зовите конкретные сроки».
Евгений ГУРОВ пояснил, что сотрудни-
ки «Калугаоблводоканала» продолжают 
работы по реконструкции очистных соо-

ружений, расположенных по улице Тек-
стильной. К тому же завершается строи-
тельство нового самотечного и напорного 
коллекторов канализации, которые ведут 
к объекту.

«В "Водоканале" обещают 
провести пуско-наладочные 
работы в апреле-мае 
текущего года, утверждая, 
что это окончательные сроки. 
Завершения реконструкции 
ждут все. Ведь каждый 
понимает, что работа 
обновлённых очистных 
поможет исключить 
частые аварийные ситуации 
в местах прохождения 
старых канализационных 
коллекторов», – считает 
Евгений Александрович.

Интересна жителям и судьба жилых до-
мов, построенных в зоне подтопления ре-
ки Протвы на улице Текстильной. Многие 
считают, что здания, «выросшие» на этом 
участке, возведены незаконно. Поэтому 
депутат Гордумы Владимир БОДРОВ по-
интересовался, что предпринимает адми-
нистрация в сложившейся ситуации? 

«Мы направили иск в суд о сносе постро-
ек. Тот, в свою очередь, назначил экспер-
тизу. Её проводили в течение двух-трёх 
месяцев. По результатам экспертизы суд 
вынес решение отказать в иске админи-
страции, – ответил ГУРОВ. – На сегодняш-
ний день мы не останавливаемся в своих 
намерениях. И в интересах жителей гото-
вим апелляционную жалобу, которая будет 
подана в суд в установленном порядке». 

А дороги-то не чищены!
Жительница улицы Молодёжной Ольга 
КАРАСЬ обратилась к главе администра-
ции с просьбой повлиять на коммуналь-
щиков. «В нашем отдалённом микрорайоне 
очень редко чистят снег. Пока не позво-
нишь и не пожалуешься, трактор не при-
езжает. Но и та техника, которая изредка 
появляется на Молодёжной, я считаю, не 
предназначена для уборки таких объёмов 

осадков. Границы дороги всё уже. 
Если на предприятие «Транс-
вок» приезжают фуры, а тем 
более, когда они застрева-
ют в снегу, мы, жители, во-
обще не можем выехать 
из микрорайона. Сегодня, к 
примеру, до нас не смог до-
браться  школьный автобус. 
Буквально вчера проехала по 
Русиново, там до асфальта 
всё "вылизано", а на Молодёжной 
техника снова не появилась. Такое 
чувство, что мы какие-то аутсайдеры», 
– поделилась проблемой, актуальной во 
всех поселениях, женщина.
Гуров с жительницей согласился, отме-
тив, что её замечания абсолютно справед-
ливы: «Сейчас такая ситуация наблюдает-
ся на всех дорогах без твёрдого покрытия. 
Но, я согласен, жители страдать не долж-
ны. Техника подрядчика в рамках существу-
ющего муниципального контракта выпол-
няет определённое количество проходов. 
Тем не менее после объезда улиц админи-
страция подготовила в адрес организации, 
обслуживающей город, претензию».
Стоит отметить, что в день отчёта главы 
ермолинской администрации дороги, тро-
туары и дворы были почищены из ряда вон 
плохо во всём поселении. Поэтому пробле-
ма уборки снега волновала, в том числе, 
и тех, кто с трудом добрался до местного 
Дома культуры и приложил массу усилий, 
чтобы после мероприятия уехать домой. 

Не всё сразу
От первого вопроса Оль-
га КАРАСЬ плавно перешла 
к основному: «Когда за-
асфальтируют улицу Мо-
лодёжную? Каждый год 
мы получаем одни отпи-
ски. Вначале обещали, что 
твёрдое покрытие появит-
ся в 2024, затем перенесли на 

2025. Что дальше – сроки опять 
передвинут?»

Пожалуй, своим ответом Евгений Алек-
сандрович огорчил жительницу отдалён-
ного микрорайона: «На Молодёжной рас-
положены только два многоквартирных 
дома. Есть и другие улицы, которые дав-
но ждут асфальта. К примеру, Горького, 
её можно было бы закольцевать с 1 Мая, 
тем самым улучшив транспортную ситу-
ацию в городе. Поэтому скажу так: дой-
дёт очередь и до вашей улицы. Возможно, 
получится рассмотреть вопрос асфаль-
тирования Молодёжной при поступлении 
дополнительных средств в бюджет, и то 
не в первоочередном порядке». 

Ну и о приятном
Не обошлось на отчёте и без благодар-
ностей. Жительница микрорайона ОПХ 
Тамара КИРИЕНКОВА оставила свои по-
желания в комментариях к онлайн-транс-
ляции: «Спасибо главе администрации 
Евгению ГУРОВУ и всей его команде за про-
деланную работу. Мы, жители ОПХ, не за-
быты – нашу улицу тоже благоустраива-
ют. Благодарим за то, что вы реагируете 
на проблемы и быстро их решаете». 
А посетившая отчёт Лариса ПОДШИВА-
ЛОВА смогла сказать Евгению Алексан-
дровичу «Спасибо» лично за справедли-
вый и честный труд. 
Ну а сам мэр выразил слова призна-
тельности и благодарности руководите-
лям предприятий и муниципальных учреж-
дений, управляющих компаний, которые 
принимали активное участие в обеспече-
нии жизнедеятельности города.

«Огромное спасибо организациям: обще-
ственному совету при администрации, до-
бровольной пожарной дружине, ДНД за их 
совместную работу на благо и развитие 
поселения. Особые слова благодарности 
хочется выразить героям, которые вста-
ли на защиту нашей Родины и сейчас нахо-
дятся в зоне специальной военной опера-
ции, пожелать им скорейшего возвращения 
домой с Победой! Спасибо администрации 
района за взаимопонимание и помощь в ре-
шении наших проблем, депутатскому кор-
пусу поселения за наш совместный труд!»  
– завершил отчёт Евгений ГУРОВ.

Анастасия ВЯТКИНА

Евгений ГУРОВ успел всё: отчитаться, поделиться планами, 
ответить на вопросы жителей и поблагодарить коллег

ДОХОДЫ 

154,083 млн
РАСХОДЫ 

174,956 млн
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ПОЗДРАВЛЯЕМ

АНОНС

РЕКЛАМА

ОБЩЕСТВО

В администрацию 
МО "Городское поселение 

"Г. Ермолино" 
ТРЕБУЮТСЯ 

- главный специалист отдела 
экономического развития и 
финансов;
- старший инспектор 
в отдел бухгалтерского учета.
Обращаться по телефону 6-48-43

Такси г. Ермолино 
,,Ваше такси,, 

Рады предоставить вам сервис услуг 
такси, мы с удовольствием доставим 
вас в любое нужное для Вас место, 
доставим товар из магазина или 
ваших гостей к вам на праздник. 

В нашем такси только опытные 
водители.

Телефоны:
8-910-522-46-40; 8-906-640-34-43
8-953-338-19-34; 8(48438)6-64-66

8(48438)6-55-66

На предприятие Асеньевская ферма
требуется 

ТРАКТОРИСТ 
для работы в сельском хозяйстве.
Место работы: Калужская обл., Бо-
ровский район, д. Асеньевское
ЗП от 50 000 до 110 000
Трудоустройство по ТК РФ
График работы 5/2

Корпоративный транспорт до места 
работы
Телефон:

8 905 543 87 14 (Екатерина)

ПРИЁМ НАСЕЛЕНИЯ
14 февраля в рамках осуществления 

выездного приёма члены 
Правительства Калужской области 
проведут личный приём жителей 

Боровского района.
Запись на приём ведётся по телефону 
администрации 8 (48438) 4-11-44 
до 8 февраля включительно. 

Место и время приёма будет сообщено 
дополнительно после изучения 
поступивших вопросов.

Поздравляем с юбилеем
Валентину Дмитриевну Сидорину

Общество инвалидов

Поздравляем с днём рождения
Анну Ивановну Анопочкину

Александра Сергеевича Тарасова
Елену Владимировну Григорьеву

Общество инвалидов

НОВОСТЬ

Чтобы не забыть – 
нужно знать 
и помнить!

В ермолинском техникуме откры-
ли патриотический уголок, посвящен-
ный участникам специальной военной 
операции. 
В это непростое для страны время 
приоритетная задача образования – 
патриотическое воспитание молодёжи.
На стенде в учреждении разместили 
портреты военнослужащих – развед-
чиков и танкистов, лётчиков и десант-
ников, морских пехотинцев и мото-
стрелков. Все они получили наивысшую 
награду – звание Героя Российской Фе-
дерации за мужество и героизм в хо-
де спецоперации. С помощью QR-кода 
студенты могут посмотреть видеоро-
лик и узнать историю героев, их отваж-
ные поступки. 

Прием конкурсных работ с 25.01.2024 по 13.02.2024Прием конкурсных работ с 25.01.2024 по 13.02.2024
Работа конкурсной комиссии с 14.02.2024 по 20.02.2024Работа конкурсной комиссии с 14.02.2024 по 20.02.2024

В прошлом номере мы рассказывали о 
возможном появлении в городе собствен-
ной станции «скорой помощи». Напомним, 
идея открыть такой пункт у медиков бы-
ла давно, и к её реализации они подошли 
вплотную: появился и автопарк, и люди, го-
товые прийти на станцию работать. Однако 
это иногородние сотрудники, которым не-
обходимо решить вопрос с жильём. И здесь 
доктора попросили помощи у администра-
ции и депутатов. Те пошли навстречу и бы-
ли готовы предоставить квартиры, которые 
выбрали сами руководители «скорой». Но 
те площади требовали ремонта, осилить 
который им оказалось проблематично. 

Путь пройден
После выхода публикации многие чи-
татели сделали вывод, что если вопрос с 
жильём решить не удастся, то и про стан-
цию в Ермолине придётся забыть. Одна-
ко сами представители «скорой помощи» 
опровергают эту информацию.
Как рассказала руководитель регио-
нального Центра скорой медицинской 
помощи Анна ЧЕРНОВА, помещение под 
станцию уже давно находится в ведении 
медиков, и никто его никогда не отда-
вал. «Пост временно не функционировал, 
потому что были проблемы с кадрами и 
транспортом. В конце 2023 года мы пе-
редали ещё один новый автомобиль район-
ной «скорой». Таким образом, за полтора 
года весь автопарк полностью обновлён. 
Кроме того, в 2023-м к нам пришли рабо-

Одно другому не мешает
Руководитель областного Центра скорой 
помощи Анна ЧЕРНОВА планирует открытие 
ермолинской станции в ближайшем 
полугодии. Она убеждена: поиск жилья 
для иногородних сотрудников этому событию 
не станет препятствием
тать три новых врача, сейчас район при-
нимает ещё одного. А потому мы вплот-
ную подошли к восстановлению работы 
поста в Ермолине и формированию там 
полноценной круглосуточной бригады», – 
пояснила Анна Николаевна.
Однако медики напоминают: этот пост 
не станет обслуживать исключительно 
свой город. Объединение «скорой помо-
щи» проводилось как раз для того, чтобы 
стереть географические границы. Сейчас 
на вызов по всем трём северным районам 
области отправляется та бригада, которая 
находится ближе всего к человеку, кото-
рому нужна помощь врачей. И ермолин-
ский пост не станет исключением.

Параллельные 
процессы
Анна ЧЕРНОВА подчёркивает: предо-
ставление жилья – не камень преткно-
вения открытию станции в городе. «На-
оборот, мы очень рады, что нам пошли 
навстречу в администрации. Её руководи-
тель Евгений ГУРОВ сам показывал нам ва-
рианты размещения. Всё решалось быстро 
и оперативно. Также спасибо большое де-
путатам, которые единогласно одобрили 
представление площадей в конце прошло-
го года», – объяснила она.
Однако потом нашлась квартира, кото-
рая оказалась ещё более удобной. В об-
щем, пока медики со своим выбором не 
определились в стремлении найти опти-
мальный вариант, чтобы в максимально 
короткий срок заселить туда трёх доктор-
ов из Тулы и Москвы. Но они уверяют: эти 
два процесса – поиск служебного жилья 
и работа по открытию поста – не пересе-
каются и не тормозят друг друга. 

«К нам потихоньку возвращаются быв-
шие сотрудники. Пока по совмещению. Но 

наша цель – создать такие условия для них, 
чтобы они перешли к нам окончательно. 
И здорово, когда этому способствует му-
ниципалитет, как это происходит в Ермо-
лине. Это дорогого стоит», – рассказала 
Анна ЧЕРНОВА.
Помещение под ермолинскую станцию 

«скорой» требует определённых вложе-
ний, но они не настолько большие, чтобы 
затянуть открытие поста. Анна Николаев-
на надеется, что начать работу медики в 
Ермолине смогут уже в феврале. Причём 
даже если к этому времени жилищный во-
прос пока ещё не будет решён.
К слову, возможно, медики рассмотрят и 
другой вариант дислокации станции «ско-
рой». Как нам стало известно, детская по-
ликлиника с Фабричной, 2 переезжает в 
здание взрослого медучреждения. Площа-
ди освобождаются и вполне могли бы быть 
использованы врачами экстренной меди-
цины. В таком случае в городе появился 
не только пост «скорой», но и круглосуточ-
ный травмпункт, причём, не в удалённом 
микрорайоне ОПХ, а в центре.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

ОАО “Малоярославецмежрайгаз” 
в г. Ермолино 

приглашает на работу: 
- техника по заключению 
договоров;
- слесаря газового хозяйства;
- водителя.

Тел.8(48431) 3-14-35, 
8-910-913-83-51


